
 高知県立須崎総合高校在校生や卒業生の皆様におかれ

ましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。今年

も須崎総合高校同窓会長を務めることになりました明神

拓歩と申します。会長という大役を務めるには経験不足

ですが、広い視野に立って自分自身も成長していきなが

ら、今後の同窓会発展のために会員の皆さんと協力して

頑張りたいと思っております。発足２年目となった本会

ですが、私たち１期生や２期生を中心に学校行事の支援

などで本会を盛り上げていきたいと思っておりますので

よろしくお願いします。 

 今年の８月に行われた第2回となる総会では、発足２

年目ながら、須崎高校鳩友会と須崎工業高校同窓会の

方々のご助力により、とても有益な会とすることができ、

うれしく思っております。引き続きお力添えの程よろしく

お願いいたします。 

 11月2日(火)には、須崎総合高校として初めての文化祭

が開催されました。同窓会では、文化祭で使用できるよう

に展示用パネル４枚を購入してサポートさせていただきま

した。コロナ禍のため、保護者も含めて外部の来場はでき

ませんでしたが、在校生の皆さんは多くの制約の中でも感

染症対策を実施し、創意工夫をしながら、はじめての文化

祭を成功させたと聞いています。次回の文化祭には、私も

同窓生の一人として母校を訪れたいと思います。 

 同窓会としては、これからも須崎総合高校の様々な活動

を支援していきたいと考えております。そのために他の学

校にはない、会員の皆様の若い構想力や実行力を発揮し

て、須崎総合高校同窓会を発展させていきましょう。 

 新型コロナウイルスの感染状況は収束の兆しをみせては

いますが、体調管理には十分にご注意いただき、自分自身

ができることを考えながら目標に向かって頑張っていただ

くことを願っています。  
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 同窓生の皆様方におかれましては、ご健勝並びにご

活躍のこととお喜び申し上げます。また、日ごろは本

校の教育活動に対してご支援・ご協力をいただいてお

りますことに対して、心からお礼申し上げます。 

 本校の同窓会は生まれたばかりであり、会員数もこ

れから増やしていく必要があります。また、同窓会と

しての活動や交流の充実に向けて、どのような取組を

進める必要があるのかについて、皆さんと考えていか

なければならない状況にあります。 

 昨年度は第１回の同窓会総会が開催され、本年度は

８月８日に第２回の同窓会総会を開催しました。総会

では、令和２年度の事業報告や会報発行、母校への後

援、ホームページ運営、同窓会名簿の作成や管理につ

いて協議が行われました。役員については橋田会長を

はじめとする役員は留任となりましたが、顧問である

母校校長については、梅原俊男前校長の退職に伴い、

後任として私が顧問を務めさせていただくことになり

ました。その他若干名の異動がありましたが、会長以

下３２名の役員で同窓会の運営を進めていくこととな

りますことを、会員の皆様にご報告させていただきま

す。 

 あわせて、総会において来年度の同窓会理事会・総会

は、８月１４日（日）に開催されることが決定いたしま

したことをお伝えいたします。 

 学校におきましては、令和３年３月１日に第２回卒業

証書授与式を挙行し、全日制・定時制から１６６名が学

び舎から巣立っていきました。卒業した生徒の進路は、

全日制においては進学者６６名（大学等進学２７名、専

修学校等３９名）、就職者９４名（県内：５６名・県外 

：３８名）となっています。定時制においては、進学者

３名（専修学校等３名）、就職者１名（県内：１名）と

なっています。 

 令和３年度は、全日制で１２７名（普通科：８１名・

工業科：４６名、男子７７名・女子５０名）の新入生を

迎え、４月７日に大野ＰＴＡ会長さんのご臨席のもと

で、入学式を挙行いたしました。また定時制で６名の新

入生を迎え、４月８日に入学式を挙行しました。 

 昨年度は、世界を席巻した新型コロナウイルスの影響

で部活動の成果を示す大会や学校行事など、生徒たちの

思い出に残る活動はほぼできない状況となりました。本

年度も、これまでにないほど多くの感染者が出るなど、

国内・県内においても深刻な事態に見舞われました。 

 そのような状況下ではありましたが、「高知県高等学

校体育大会」（県体）が開催され、本校ではバスケット

ボール部とソフトボール部がベスト８、空手道部が四国
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 来年度の総会は、令和４年８月１４日（日）を予定し

ております。多くの卒業生のご参加をお待ちしておりま

す。 

 須崎総合高校同窓会は、令和３年８月８日(日)13:30

から理事会、 同日14:40 から総会を母校大会議室で開

催いたしました。台風が近づく中、参加していただいた

方々に感謝申し上げます。 

大会出場、カヌー部が四国大会・インターハイ出場を勝

ち取りました。カヌー部は三重県で開催される「国民体

育体会」（国体）への出場権も獲得していましたが、新

型コロナウイルスの感染拡大の影響により大会が中止と

なり、残念ですが出場はかないませんでした。 

 また、美術部の生徒が高知県美術展覧会（高知県展）

においてグラフィックデザイン部門で入賞、囲碁将棋部

が「全国高等学校総合文化祭」に出場。商業部も「全国

高等学校ビジネス計算競技大会」に出場するなどの活躍

がありました。他にも、英語ディベートや商業英語弁論

大会にチャレンジする生徒の姿も見られました。 

 定時制においても、本年度の「高知県高等学校定時制

通信制生徒生活体験発表会」において、本校の生徒が振

興会長賞（優秀賞）を獲得するなど、大きな成果を上げ

ています。 

 いま社会は新型コロナウイルスという脅威に向き合

い、安心を感じられる社会生活を取り戻すために闘って

います。まさに「答えのない社会」の中で、課題解決に

向けて何をするのかを考え、その実現を図ろうと取り組

んでいます。 

 これからの社会を生き抜くためには、自ら課題を発見

し、より適切な答えを見つけ課題を解決していく力が求

められます。工業科・普通科それぞれの学びをとおし

て、そのような力を生徒が身に付けることができるよう

教育活動を展開していきたいと考えています。いま求め

られている力は、教室での学びだけでは身に付けること

が難しいと言われています。それゆえ、今後は学校外と

の連携も進め、多様な人々とのかかわりをとおして、生

徒たちが持っている力を引き出し、これからの社会を生

き抜く力を獲得させられるよう取組を進めていきます。

「同窓生の皆様のお力を貸していただきたい。」と、お

願いをすることがあるかもしれませんが、その折には後

輩を育てるという思いでご協力をお願いいたします。 

 最後になりますが、同窓会員の皆様が健康で充実した

日々を過ごされることを切に願うとともに、須崎総合高

校の同窓会がさらに発展することを祈念し、私のご挨拶

とさせていただきます。 

第１回 総会・理事会開催 
 令和３年４月３０日（金）にホームデーを開催しまし

た。行先は、動物園や公園、海や川などで、球技やバーベ

キューなどして、交流を深めることができました。新型コ

ロナウイルスの影響で思うように行事ができない中、ホー

ムデーを楽しんでいました。 

 令和３年度須崎総合高校入学式を、全日制は４月７日

（水）、定時制は４月８日（木）に挙行しました。 

 １３３名（全日制・定時制合計生徒数）の新入生を迎

え、大西雅人校長先生から歓迎のご挨拶がありました。 

 ご入学誠におめでとうございます。 

入学式 ホームデー 



須崎総合高校同窓会ＨＰのＵＲＬは、https://www.susakisogo-dosokai.com です。 

各種会の案内等のお知らせを掲載していきますので、定期的に閲覧をお願いします。 

また、住所変更、氏名変更、クラス会開催希望等ありましたら、ホームページから申し込みを 

お願いします。  
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お願い フォーマンス、美術部、写真部、文学部の作品展示をはじめ、授業で製作したバーベキューコンロなどの販売、

お化け屋敷や脱出ゲームなどのアトラクションと盛りだ

くさんの内容で、生徒たちは存分に楽しんでいました。   保護者を含め外部から人を入れずに開催された文化祭
でしたが、今できることを最大限に出せたよい文化祭

だったと思います。 
 統合後初となる文化祭が、令和３年１１月２日（火）
に開催されました。  午前中は、各クラスのスタンツの発表をオンラインで
観覧しました。ダンスや劇、動画上映など、工夫を凝ら

して協力し、努力したことが感じられる発表でした。  午後からは、部活動などの団体による成果発表・アト
ラクションでした。吹奏楽部コンサートや書道部のパ
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作品展示用パネルを寄贈しました 文化祭 

 統合後初の文化祭を開催するにあたり、要望のあった作品展示
用パネル４枚（左写真参照）を母校に寄贈いたしました。  文化祭当日は、美術部と書道部、写真部の作品展示に使用さ
れ、授業や部活動の成果発表に役立ちました。  今後も学習成果発表会などの学校行事で活用いただけることと
思います。 


